



教育理念（宝木小4つの宝）

やさしさ 勇気 喜び そして 夢

# タカラッキー

宝木小学校だより 第4号  
令和7年6月2日発行

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

（発行者 室田 和宏）

## 6月こそ 笑い20%増量で！

6月になりました。プール清掃や点検も整いプール開きはしたものの、はっきりしない天候が続き、梅雨の到来も間もなくといったところでしょうか。雨の日が続くと、外で遊ぶ時間も少なくなり、じめじめとした気候も相まって、何とも重苦しい気持ちになりがちです。カレンダーをみると6月は休日が1日もありませんから、“ついついため息・・・”となってしまう気持ちは大人も子供も同じかもしれません。

こんな6月こそ“笑い20%増量”で乗り切りたいものです。6年生、5年生は宿泊の大きな行事が控えています。学校生活で培ってきた生きる力を存分に発揮し、“やさしさ 勇気 喜び そして 夢”をさらに大きく育ててほしいと思います。そして1～4年生は、クラスや学年のイベント等を企画するなどして、楽しい学校生活づくりへ一致団結してほしいと思っています。

年度の初め、子どもたちに“〇〇大作戦”を募集したところ、ユニークなアイデアがたくさん集まりました。昼の放送“校長先生のゼッコーチョーラジオ”で紹介しています。真っ赤なイチゴ大作戦、ソフトクリーム大作戦、タカラッキー大作戦、バンジージャンプ大作戦、変化球大作戦、なふだつける大作戦、元気いっぱい大作戦、メントスコラ大作戦、じゃがりこ大作戦、ドーナツ大作戦、ぬいぐるみ大作戦、シャチ大作戦、大谷翔平大作戦、ニコニコ大作戦、もえもえきゅん大作戦、イサナ大作戦、やさしさの種大作戦など。一人一人の思いがこもったコメントはどれも読みごたえがありました。放送で紹介されることを楽しみにしている子もいるようです。今後も順次、紹介していきたいと思っています。



<5/21市教育委員会による総合訪問> 教育長はじめ、40名近くの指導主事等が来校し、全クラスの研究授業参観、会計処理等の監査がありました。明るくメリハリのある学習ぶりに感心されていました。



